

Schuljahr 2021/2022

Nachtrag zum Mensabetrieb



Stuttgart, den 21.09.2021

Liebe Eltern,

auch heute gab es viele Kinder, die noch kein Mittagessen bekommen konnten, da sie nicht registriert waren.

Im Gespräch mit dem Caterer wies er uns darauf hin, dass auch die Kinder mit Bonuscard eine Registrierung brauchen, um ein Mittagessen zu bekommen.

Deshalb bitten wir Sie dringend, die Registrierung ganz schnell anzugehen und die 5 € für den Chip an den Caterer zu überweisen oder ausnahmsweise an den/die Klassenlehrer/in zu geben.

Sobald Ihr Kind registriert ist und die 5 € vorliegen, bekommt Ihr Kind ein Mittagessen.

Kinder ohne Bonuscard, ohne Registrierung und Vorabüberweisung bekommen seit Montag kein Essen mehr. Sie müssen ein Vesper mitbringen.

Hier gilt: Sollte eine Überweisung an Sander-Catering in dieser Woche erfolgen, so dauert es durch den Buchungs-, Bestellungsprozess noch zwei Wochen, bis das Kind Essen in der Mensa bekommen kann. Solange muss es ein Vesper mitbringen.

Im Anhang und auf unserer Homepage finden Sie noch einmal die Hinweise, wie Sie sich registrieren können.

Bitte wenden Sie sich bei allen weiteren Fragen zur Registrierung und zum Mensaessen immer an die Firma Sander-Catering:

Per Mail: abrechnung@sander-gruppe.com

Per Telefon: 06766 9303 888

Website: www.sander-kanteenie.com

Herzliche Grüße von der Schulleitung und dem Kollegium der Bismarckschule

